

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 14.12.2020

**Anfrage Nr.: 0118/2020/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Leuzinger**  
**Anfragedatum: 02.12.2020**

Betreff:

## **Jahresabschlussessen des Gemeinderates**

### Schriftliche Frage:

In diesem Jahr fällt das Jahresabschlussessen des Gemeinderats sinnvollerweise aus. Gibt es bereits Überlegungen zur Verwendung der eingesparten Mittel?

### Antwort:

Das Essen soll in den Sommer 2021 verschoben werden. Aktuell ist vorgesehen, am 15. Juli 2021 eine gemeinsame Aktivität mit anschließendem gemeinsamen Essen mit den Dezernenten und Gemeinderats-Mitgliedern durchzuführen.